IL EST INTERESSANT DE CONSTATER QUE NOTRE HUMBLE JOURNAL INTERESSE LE PUBLIC. VOICI UNE LETTRE RECU RECEMMENT QUI NOUS LE PROU-VE TOUT PARTICULIEREMENT : -

" Le Courrier Paroissial ", Field, Ont.

Messieurs,

Je reçois votre Numéro 75, ainsi que votre coupon d'abonnement. Vous trouverez la somme d'un dollar incluse.

Ce n'est surement pas parce que j'ai bien du temps pour lire votre intéressante feuille, mais il m'arrive parfois de la parcourir et de constater qu'il se fait du beau et bon travail par chez-vous. Je m'en sers aussi pour l'envoyer à des amis, afin de leur en donner l'idée. J'espère toujours qu'on saura vous imiter avec le temps, en l'adaptant à l'endroit où on pourrait en publier une semblable. Il en a été question à plusieurs reprises.

Je vous encourage donc à continuer de semer le bon grain. Comme de raison, comme toute semence, il y a toujours des grains qui
ne tombent pas en bonne terre. Il ne faut
pas que ça nous décourage, car, ce serait
encore bien pis, si on ne semait pas du
tout. Ainsi il n'y aurait jamais de récolte,
quelque moindre, parfois, que celle à laquelle nous nous attendions.

Avec mes meilleurs voeux de succès et mes salutations sincères à votre bon curé, Veuillez me croire, Votre bien dévoué,

> Antoine Desautels, Coniston, Ont.

SPORT - - - - -- HOCKEY

Maintenant que la Ligue de Hockey Nationale est terminée le Courrier en profite pour offrir ses félicitations aux partisans du Détroit et sincères sympathies au partisans du Canadien. Alors Détroit est Champion du monde pour le Hockey pour l'année 1954. A qui ira la Coupe L'Année prochaine ??

LES NOTRES CHEZ LES CLUBS NEUTRES

A l'occasion d'un deuxième festival organisé par le club "Kiwanis", en février dernier, à la paroisse du Sacré-Coeur de Sturgeon-Falls, il serait opportun, -- nous le croyons sincèrement -- de ne pas nous soustraire à des réflexions que nous impose des circonstances pénibles.

Qu'il se trouve à Sturgeon Falls, ville en grande majorité canadienne-française soit 77%, des clubs comme les Kiwanis, Kinsmen, Moose, etc., cela nous regarde peu, nous pouvons en passant féliciter nos voisins de langue anglaise et de religion diverse pour leur esprit combattif et entreprenant. Mais, ne trouve-t-on pas hétérodoxe de voir tant des nôtres faire partie de ces organisations neutres, comme si nous n'avions pas cheznous tout ce qu'il faut pour la mise en oeuvre d'organismes dont nos familles canadiennes-françaises sauraient équitablement tirer profit?

Inutile de rappeler ici les faits qui se sont déroulés lors du récent festival, même

si certains méritent d'être relevés au grand étonnement de ceux-là, qui se font aveugles. Signalons-en le resultat peu satisfaisant dans une expression peu louangeuse: la séance finale fut sans contredit aussi ridicule que déprimante pour des gens bien nés!! C'est vraiment peu flatteur à l'égard de nos chefs et de nos maisons d'éducation. Mais que diable nos enfants vont-ils apprendre à ces rassemblements? Comment justifier une telle apathie? Et pourquoi cette politique de laisser aller et de laisser faire? Ne pouvons nous pas trouver dans nos sociétés bien à nous comme les Richelieu, la Saint-Jean-Baptiste, la Fédération des Femmes-Canadiennes françaises etc., .. des membres débordant d'initiative? Pas besoin de multiplier les sociétés. Elargissons tout simplement, avec les circonstances, les cadres de notre champ d'action. Et ce qui est vrai pour un festival c'est encore vrai, pour tant d'autres évènements.

Admettons qu'il existe parmi les nôtres une élite qui soit capable de pourvoir à l'aide culturelle et bienfaisante de notre milieu. Nous possédons des talents que nous n'avons pas à envier aux autres. Pourquoi chercher ailleurs? Est-ce ignorance?...Nous ne le croyons pas. Est-ce aveuglement ou myopie?... Peut-être. Lâcheté alors? Ouvrons les yeux et frappons-nous la poitrine sans peur de nous accuser faussement.

Ainsi, ne nous surprenons pas de constater chez nos jeunes si peu de fierté lors même qu'il est de notre devoir de rendre à chacun d'eux une justice que d'autres sont nullement en mesure de leur donner. Si nous voulons de l'honneur, de la fierté chez la génération qui bientôt prendra place, c'est à nous d'en être les premiers porteurs.

Et comme dirait la sagesse, l'heure est toujours au réveil.

N.B. Notons que la Ville de Sturgeon-Falls est dans un rayon de paroisse à majorité c.- française plus grande encore.

PIERRE ST.-DENIS

DERNIER ESPOIR -

Deux Juifs marchaient ensemble sur le trottoir, lorsque l'un d'eux se mit à fouiller
fiévreusement dans ses poches. Son ami lui
demanda ce qu'il avait. -- "Moise, lui répondit-il, je pense que j'ai perdu vingt piastres" -- As-tu regardé dans toutes tes poches?" -- "Dans toutes excepté ma poche intérieure de par-dessus" -- "Eh bien!! Pourquoi
ne regardes-tu pas dans celle-là? -- "Parce
que si le vingt piastres n'y est pas, je suis
sûre de tomber raide mort !!!!

Quelqu'un disait à un prêtre :-- "Si la religion peut faire tout ce que vous dites,
comment se fait-il qu'il y a des milliers de
chrétiens qui font toutes sortes de choses
qu'ils ne devraient pas faire?"-- Et le prêtre répondit :--"Il y a de l'eau tout partout, et cependant il y a un nombre considérable de personnes qui sont sales. Est-ce la
faute de l'eau, ou de ceux qui ne veulent pas
se laver?"....